## 令和3年 ま木グルーフホーム料のま

「□ 秋深し隣は何をする人ぞ」… 朝夕がずいぶん涼しくなりました。残念ながら先日の中秋の名月は十分には見れませんでしたが、澄み亘る夜空に三日月や金星、木星やオリオン座などの煌めきを見ることができます。何かと喧噪な世相の中で、ひと時を星空を眺めながら静かに思いを馳せましょう。

さて、先月ホームではエイ<mark>サーのボランティアの</mark>人達による沖縄舞りを楽しみました。華やかな踊りと思わず踊りだしたくなる太鼓の音に、皆さん存分に楽しまれたと思います。今後は、ホームの中だけでなく、外出や外食の機会も作れたらと思っています。♪ 天高く馬肥える秋 ♪ 良い季節ですね!(^^)!

また、先日の第三者評価にはアンケートにご協力いただきありがとうございました。励みになるお言葉や厳しいご意見も賜りました。いずれも今後の施設運営には貴重です。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

朝夕の涼しさは、やがて寒さに変わります。皆様にはご健康には十分ご留意ください。また、ホームにおいても感染症対策への心構えを怠らず、健康管理に努めて参りたいと思います。



エイサーとは旧盆の最終日(旧暦7月15日)に行われる祖先をあの世へ送り出す念仏踊りのこと



## 11月の行事予定 2日 職員会議 11日 往診(1F) 16日 往診(2F) 18日 理美容 25日 往診(1F) 30日 往診(2F) ※ お楽しみ弁当も予定しています